



○ 工キナ力

1月31日土曜日に小倉駅のJAM広場で「エキナカ学園祭」が開催されました。近隣の高校、専門学校、大学などが参加してそれぞれの特徴をアピールする場です。本校も参加して豚汁、角煮丼、カツサンド、カップケーキの販売を行いました。11:00開場で一斉に各ブースがにぎやかになりお祭りの雰囲気で盛り上がります。場所は改札前の広場なのでJRやモノレールに上下車する人たちが「何事だろう?」といった表情で通り過ぎていきます。お昼が近づくにつれ、購入されるお客様も増えていきます。カップケーキが一番に完売し、ほかの商品も続いていきました。想像していたよりも早くすべての商品が無事完売となり、当初の目的が達成できました。

HKTメンバーの参加もあり、応援の歓声も少し聞かれました。あいさつの後は各ブースをめぐっての体験もあったようです。書道パフォーマンス、吹奏楽演奏、ドローン体験などもありました。



○ 自校自賛

KC校では“おたま”を活用して飴細工を行いました。私はこの飾りをついこの間検食したような記憶でしたが、1年間の過ぎる速さをこんなところでも感じてしまいました。飴細工も技術を磨けば様々なアート作品を制作することができます。

